
 
À diffuser dès réception 
 
Le 18 février 2015 
 
L'équipe qui représentera le Canada au Championnat panaméricain de racquetball de 2015 est 
établie. 
 
Racquetball Canada a le plaisir d'annoncer la composition de l'équipe qui représentera le 
Canada au Championnat panaméricain de racquetball de 2015 qui commencera le 28 mars à 
Saint-Domingue, en République dominicaine. À la tête de la formation, on trouve Vincent 
Gagnon, de Montréal, et Mike Green, de Burlington en Ontario, qui avaient remporté la médaille 
d'argent en double masculin au Championnat du monde de l'an dernier. Gagnon et Green 
disputeront encore le double à Saint-Domingue, tandis que Pedro Castro, de Brossard au 
Québec, et Samuel Murray, de Baie Comeau au Québec, s'aligneront à l'épreuve de simple 
masculin. 
 
Le contingent féminin de l'équipe sera emmené par la championne canadienne Jennifer 
Saunders, de Winnipeg, qui disputera le simple féminin et le double féminin. En double, elle sera 
associée à Christine Richardson, de Regina. Ce sera la deuxième fois que Saunders et 
Richardson feront équipe au Championnat panaméricain où elles avaient remporté la médaille 
de bronze en 2012.  Michèle Morissette, de Baie Comeau au Québec, championne canadienne 
junior dans la catégorie des moins de 18 ans, jouera aussi le simple féminin tout comme 
Saunders.  Michel Gagnon, de Longueuil au Québec, est entraîneur en chef de l'équipe, tandis 
que Evan Pritchard de Winnipeg en est l'entraîneur adjoint. Pour de plus amples informations, 
communiquez avec la gérante de la haute performance de Racquetball Canada, Geri Powell à 
l'adresse suivante : gpowellthpdirector@gmail.com (778-867-4714) ou avec la directrice 
administrative, Cheryl Adlard, au ed.rbcanada@sportmanitoba.ca (204-998-5833).   
 
Composition de l'équipe canadienne au Championnat panaméricain de racquetball de 2015 à 
Saint-Domingue, en République dominicaine, du 28 mars au 4 avril 2015 
 
Équipe masculine : 
Vincent Gagnon (Montréal, Qc) - Double 
Mike Green (Burlington, Ont.) - Double 
Pedro Castro (Brossard, Qc) - Simple 
Samuel Murray (Baie Comeau, Qc) 
 
Équipe féminine : 
Jennifer Saunders (Winnipeg) - Simple& Double 
Christine Richardson (Regina, Sask.) - Double 
Michele Morissette (Baie Comeau, Qc) - Simple  
 
Entraîneurs : 
Entraîneur en chef - Michel Gagnon (Longueuil, Qc) 
Entraîneur adjoint - Evan Pritchard (Winnipeg) 
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FOR IMMEDIATE RELEASE   
 
February 18, 2015   
 
Team Canada set for 2015 Pan American Racquetball Championships   
 
Winnipeg -  Racquetball Canada is pleased to announce the players competing for Canada at 
the 2015 Pan American Championships that begin March 28 in Santo Domingo, Dominican 
Republic. Leading the team are Vincent Gagnon of Montreal and Mike Green of Burlington, Ont., 
who were the silver medalists in Men's Doubles at last year's World Championships.   
 
Gagnon and Green will play doubles again in Santo Domingo with Pedro Castro of Brossard, 
Que. and Samuel Murray of Baie Comeau, Que. playing Men's Singles.    
 
The Canadian women will be led by National Champion Jennifer Saunders of Winnipeg, who is 
going to play both Women's Singles and Women's Doubles. She'll play doubles with Christine 
Richardson of Regina. This is the second time Saunders and Richardson have played together 
at the Pan Am Championships. They were bronze medalists in 2012.    
 
Michèle Morissette of Baie Comeau, Quebec, the Canadian Girl's U18 Junior Champion, will 
also play Women's Singles with Saunders.   
 
Michel Gagnon of Longueuil, Que. is the head coach of the team, and Evan Pritchard of 
Winnipeg is the assistant coach.    
 
For more information contact Racquetball Canada's Administrator of High Performance Geri 
Powell at gpowellthpdirector@gmail.com (778-867-4714) or Executive Director Cheryl Adlard at 
ed.rbcanada@sportmanitoba.ca (204-998-5833).     
 
Team Canada Roster   
2015 Pan American Racquetball Championships 
Santo Domingo, Dominican Republic  March 28-April 4, 2015 
 
Men's Players   
Vincent Gagnon (Montreal) - Doubles  
Mike Green (Burlington, Ont.) - Doubles  
Pedro Castro (Brossard, Que.) - Singles  
Samuel Murray (Baie Comeau, Que.) - Singles   
 
Women's Players    
Jennifer Saunders (Winnipeg) - Singles & Doubles   
Christine Richardson (Regina, Sask.) - Doubles  
Michele Morissette (Baie Comeau, Que.) – Singles   
 
Coaches    
Head coach - Michel Gagnon (Longueuil, Que.)   
Assistant coach - Evan Pritchard (Winnipeg)      
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